



きりえ・近藤

新年おめでとうございます。幅広い府民の参加を得て成功を納めた事も忘れられません。

今年も日中友好に關わる諸行事の取り組み、協会組織の大強化のこと、よろしくお願ひします。

昨年の活動を振り返れば、中国語講座・太極拳・きりえなど恒例の文化活動や訪中旅行・学習会などかなり多彩でしたが、なかでも堺支部再建と府連女性部再スタートは重要なニュースでした。

日中不再戦の重点活動「8

0年目に南京」が450名の

事業の一つとして中国大阪総領事館から特別招待された日中友好協会関西地区代表団の江蘇省訪問など、いずれも前例のない新たな交流の始まりでした。

今年は、当面「第4回中国百科検定」（3月21日）の成績を目指しつつ、その後に展開される9条改憲阻止国民運動などへの参加にも努めたいと思います。

（大阪府連合会会長 渡辺 武）

うか、9月10月、中国社会科学院訪日代表団4名、深圳市人材安居集団有限公司訪日代表団6名が府連事務所を訪問されました。

旬、日中国交回復45周年記念

事業として関西地区の日中友好協会各府県連合会に訪中招待の要請が実現したものです。

今回の訪中は、中国駐大阪総領事館の日中国交正常化45周年記念事業として関西地区の日中友好協会各府県連合会に訪中招待の要請が実現したものでした。

京都、大阪、兵庫、奈良の代表21名で団を構成しました。なお、今回和歌山県連、滋賀支部から日程の都合がつかず不参加となりました。

大阪府連からは、渡辺会長、山本副会長、松尾理事長、平松常理事、西支部は山本範枝さん、東大阪支部は栗山支部長、堺支部は荒崎幹事の7名が参加し、渡辺会長が訪中団長

としての交流が圧巻でした。参考の教員・学生は、それぞれ25名ほどの参加でした。兵庫から参加の茶道教師の神榮さんによる茶道の解説と、京都在する茶道の実演で学生たちが作法に則り、用意された「お菓子」を食べ、茶碗で「お薄」を二服。

神榮さんの和服姿、急ぎよ

に感謝申し上げます。

（松尾 豊）

年頭所感

中国との交流を更に深め 組織強化に取り組む



府連通信

2018年1月号
日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0013

大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
050-3413-6491
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info@jcfaosaka.org
ホームページ
<http://jcfaosaka.org/>

春節のつどい交流会
2月4日（日）12時から
3月21日（祝）15時から50分
大阪中国帰国者センター 難波代々木ゼミナール大阪南校
申し込み締切り1月21日
申し込み締切り2月21日

しつらえた茶室の雰囲気に目を輝かせ、千葉さんから袱紗の使い方など作法を学び、自分たちで茶をたてる実技も行い大喜びでした。教員も参加した取組みは大盛り上がりでした。

12月11日～15日まで、協会関西松尾理事長が秘書ブロックとして中国・江蘇省の蘇長を務めました。州市、揚州市、南京市を訪問しました。

江蘇省蘇州市、

揚州市の人民对外

友好協会との交流、

二つの企業（中国

日系）の見学、揚

州大学と南京大学

が実現したものでした。

京都、大阪、兵庫、奈良の代表生たちと交流をし

ました。

大阪府連からは、

渡辺会長、山本副

会長、松尾理事長、

平松常理事、西

支部は山本範枝さ

ん、東大阪支部は

栗山支部長、堺支

部は荒崎幹事の7

名が参加し、渡辺

会長が訪中団長

としての訪問

で特筆されるのは、二つの大の献花、最新の展示方式など充実の日本語学科で学ぶ学生たちとの、お茶（茶道）をとおに。

古くから、関西（近畿）とゆか

りの深い江蘇省、中国侵略の象徴

15日の午前中

に「南京大虐殺記念館」を訪問、

陳俊峰副館長と

懇談し、館が計

画する事業への

協力を約束しま

した。犠牲者へ

した館内見学。その後、帰国の途

上りで、同行いたいた終始お世話

いたいた朱耀輝領事アタツシエ

に感謝申し上げます。

（松尾 豊）

泉州堺と中国の歴史交流を調査

10月に再スタートして3ヵ月に入る堺支部。2018年の活動予定の大枠を紹介します。3回開かれた例会は、いつも知的好奇心をそそられる情報に溢れています。この情報をお届けする形で堺市民の方々へ提供いたします。

12月の例会では「反中・嫌韓」の風潮が強い中、どのような活動が求められているのか?が、出されました。今年は、この問題に応える活動を具体化したいと考えています。ひとつは、堺と中国の歴史

講演会を開き基礎学習を計画。また「日本軍の遺棄した毒ガス問題」が、今に生きる私たちの問題であることを堺市の医師の被害者救援の取り組みや、堺市金岡町の陸軍が終戦直後に河内長野の寺ガ池へ毒ガスマスク缶を投棄し被害が出た事件を調査して発表す

ました。最後に全員で24式太極拳を行いました。(S) 太極拳を行いました。8日、守口市民体育館で守口太極拳班主催の新春初けい

り24式太極拳を表演。「するだけではなく見る太極拳」の機会にもなってこれが行われ、11の教室、サークルから74人の参加者は24式太極拳、48式太極拳、陳式太極拳36式の3種目に分かれて初けいこを楽しみました。

(内藤正博)

交流(泉州堺)は、どのようになるものであったかを調べ、堺市の国際課と意見交換をし、市民的なものにすること。

新規太極拳初稽古が50名の参加で行なわれました。大阪各教室と京都、和歌山の参加者は24式、48式、陳式、太極扇、棍術の練習に分かれて行い、休憩後にはリレー式に表演しました。

は各教室から24式太極拳を表演、「するだけではなく見る太極拳」の機会にもなってこれが行われ、11の教室、サークルから74人の参加者は24式太極拳、48式太極拳、陳式太極拳36式の3種目に分かれて初けいこを楽しみました。

(内藤正博)

太極拳新春初稽古

「いぬ」「戌」「犬」「狗」 石井 勉

今年は戌年、中国語の「戌」という漢字に「いぬ」の意味はありません。西方から伝わった十二支はもともとただの記号だったので、覚えやすいよう古代の中国で動物名を漢字で当てはめた、という説があります。表意文字の漢字にあつて珍しい表音文字です。日本で外来語をカタカナで表

天狗吃月亮 日本の鼻が長くて赤ら顔の「てんぐ」さんはエライ違います。

不說屬犬說屬狗 成年生ま

筆者は犬が大好きで毎日小二匹と散歩しています。ところが**対主人非常忠诚**(飼い主にあまりに忠実な)ため

くで赤ら顔の「てんぐ」さんはエライ違います。では「犬」と「狗」の違いは?難しいですね。一般的に大きい「いぬ」が「犬」等ひどい言われ方もします。

羊頭狗肉や熱狗(ホットドッグ)は笑えますが、かわいい犬に気の毒な気がします。

小さい「いぬ」が「犬」で話し言葉だそうです。でも「いぬ」が「犬」も月を食べて月蝕をおこす「狗」も

中国語って楽しいですね、大阪府連の中国語教室で一緒に勉強しませんか!

今年の目標は20名の吹田支部へ

まず会員9名準会員と16名の支部を20名の正支部にする。そのためには会員・準会員のご協力と、吹田市在住の直属会員の役員会の開催にも取り組みます。吹田支部では太極拳同好会となる」の上映実行委員会が結成され、上映会を準備しました。

「明日へー戦争は罪悪である」の上映にも他の団体と取り組んでいます。中国とは「引っ越しのできない隣人」との言葉もありますが、

1月18日(木)JR吹田駅

1月18時半、14時、18時

前売り券(1200円)や製作協力券は大阪府連合会事務局



きりえ・近藤

いきます。

いきます。